

NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA CONVOCA LOS I PREMIOS DE INVESTIGACIÓN EN FARMACIA ASISTENCIAL “LÓPEZ NEYRA”, PARA POTENCIAR LA INVESTIGACIÓN Y LA INNOVACIÓN FARMACÉUTICA A NIVEL REGIONAL Y NACIONAL

- Estos premios buscan reconocer la labor investigadora de los farmacéuticos colegiados en toda Andalucía y España y apoyar el desarrollo de la farmacia clínica en nuestro país a través de la investigación en los diferentes ámbitos asistenciales farmacéuticos.
- Esta primera edición establece varias modalidades, con un premio para trabajos en publicaciones científicas en atención farmacéutica; dos premios para Trabajo Fin de Grado (TFG) y Trabajo Fin de Master (TFM) relacionados también con la atención farmacéutica; y tres premios para las mejores iniciativas sobre un Servicio Profesional Farmacéutico Asistencial (SPFA) realizado en el ámbito de la farmacia comunitaria.
- La convocatoria cuenta con la colaboración de CBNK Salud Bancofar y el plazo de solicitudes estará abierto hasta el próximo 4 de abril, a través de la web del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, en este enlace: <https://www.cofco.org/1os-premios-nacionales-de-investigacion-en-farmacia-asistencial-cofcordova/>
- En el jurado del premio se incluyen personalidades y representantes de la Universidad de Córdoba, la Facultad de Farmacia de Sevilla, la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH), la Sociedad Española de Farmacia de Atención Primaria (SEFAP), la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) y el Servicio Andaluz de Salud.

Córdoba, 24 de marzo de 2025.- El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba ha convocado la I Edición de los “Premios López Neyra” a la Investigación en Farmacia Asistencial, una nueva iniciativa promovida a través de su Fundación Colegio Farmacéutico de Córdoba, y dirigida a potenciar la investigación y la innovación farmacéutica, así como a reconocer la labor investigadora de los farmacéuticos colegiados en toda Andalucía y España. Además, el objetivo de estos premios es apoyar el desarrollo de la farmacia clínica en nuestro país a través de la investigación en atención farmacéutica en los diferentes ámbitos asistenciales farmacéuticos.

Esta primera edición de los Premios “López Neyra” contempla varias modalidades: modalidad A , con un premio dotado de 1.500 euros para publicaciones científicas en atención farmacéutica de ámbito nacional; modalidad B, con dos premios dotados de 750

euros cada uno para un Trabajo Fin de Grado (TFG) y un Trabajo Fin de Master (TFM) relacionados con la atención farmacéutica, de ámbito andaluz; y modalidad C, con tres premios para las mejores iniciativas en relación a un caso de un Servicio Profesional Farmacéutico Asistencial (SPFA) realizado en el ámbito de la farmacia comunitaria, a nivel andaluz. Estos tres premios están dotados de 1.000 euros para el primer premio y de 500 euros cada uno para el segundo y tercer premio.

La primera de las modalidades (A) está dirigida a farmacéuticos colegiados de toda España, mientras que las otras dos (B y C) están destinadas a farmacéuticos residentes en Andalucía, Ceuta y Melilla.

Para el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, Rafael Casaño, “estos premios de investigación nacen con el espíritu de convertirse en un referente en investigación farmacéutica y sanitaria en Andalucía y España, y estamos seguros de que servirán para fomentar el desarrollo de la atención farmacéutica a través de la investigación, y también para dar visibilidad a los servicios profesionales asistenciales farmacéuticos que se prestan en la farmacia comunitaria, los hospitales o en el ámbito de la atención primaria. Estos servicios son aquellos complementarios a la dispensación de medicamentos y que tienen como fin mejorar la salud y la atención sanitaria de los pacientes desde el ámbito farmacéutico, abarcando cuestiones como la toma y control de la presión arterial, la organización y dosificación de la medicación para colectivos especiales, como las personas mayores, el seguimiento a nuevos tratamientos prescritos o al asesoramiento y ayuda para la cesación tabáquica, entre otros”. “Es una gran oportunidad de poner en valor la investigación en el ámbito farmacéutico en Andalucía y animamos a todos los compañeros a que participen”, ha añadido Casaño.

La convocatoria de estos premios cuenta con la colaboración de CBNK Salud Bancofar y el plazo de solicitudes estará abierto hasta el próximo 4 de abril de 2025. Los candidatos deberán presentar su solicitud y documentación en formato digital a través de la web del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, donde pueden consultar también las bases completas de la convocatoria, a través de este enlace: <https://www.cofco.org/1os-premios-nacionales-de-investigacion-en-farmacia-asistencial-cofcordova/>

Los trabajos que quieran optar a los premios sólo podrán presentarse a una de las modalidades, siendo responsabilidad de los autores la elección de la modalidad. Asimismo, los autores declararán mediante la presentación de una declaración responsable que el trabajo presentado no ha sido premiado en ninguna convocatoria de premios de investigación. Los trabajos presentados serán valorados por un Jurado, cuyos miembros no podrán figurar ni haber participado en el desarrollo de la investigación o trabajo, y serán designados anualmente por el Patronato de la Fundación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba.

Este jurado está constituido por el presidente del Colegio, Rafael Casaño, que actuará como presidente del jurado; el tesorero del Colegio, José Eugenio Rodríguez, que actuará como secretario; la coordinadora de los Premios de Investigación “López Neyra”, Isabel Baena; el vicerrector de Salud y Bienestar de la Comunidad Universitaria de la Universidad de Córdoba, Rafael Solana; la decana de la Facultad de Farmacia de Sevilla, María Álvarez de Sotomayor, en representación de las facultades de Farmacia de Andalucía; Begoña

Tortajada, jefa de servicio de Farmacia del Hospital Regional Universitario de Málaga, como representante de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH); Olga Rojas, coordinadora del Servicio de Farmacia del Distrito Bahía de Cádiz La Janda, como representante de la Sociedad Española de Farmacia de Atención Primaria (SEFAP); Adela Martín, de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), como representante de dicha sociedad; Javier Fonseca, especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, experto en Formación y Urgencias y profesor asociado de la UCO, en representación del Servicio Andaluz de Salud (SAS); y cuatro vocales más que son Manuel Pozo, director de relaciones institucionales de CBNK Salud; Antonio Ortega, secretario del Colegio, y Juan de Dios Cruz y Helena Grande, vocales del Colegio.

La valoración y fallo efectuado por el jurado serán comunicados al Patronato de la Fundación, que emitirá la resolución y procederá a la adjudicación de los premios. Esta resolución se dará a conocer personalmente a los ganadores de los premios y a través de la web del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
Jesús Herrera (625 87 27 80)